

*Gemeinsame Mitgliederversammlung der
SPD Neckarau und Lindenhof*

SPD diskutiert über große Koalition

NECKARAU/LINDENHOF – Mit dem Ergebnis der Bundestagswahl am 18. September kann die SPD in Mannheim zufrieden sein: **Lothar Mark** hatte zum dritten Mal das Bundestagsmandat direkt errungen und das beste Erststimmenergebnis für die SPD in Baden-Württemberg erzielt. Er lag mit 12.168 Stimmen bzw. 8,5 Prozent klar vor **Prof. Dr. Egon Jüttner** (CDU). Auch bei den Zweitstimmen rangierte in Mannheim die SPD mit 37,11 Prozent deutlich vor der CDU (31,11 Prozent).

„Leider hatten wir am 18. September auf Bundesebene nicht so deutliche Ergebnisse. Gelb-schwarz hat keine Mehrheit bekommen, Rot-grün aber ebenso wenig“ so der SPD-Ortsvereinsvorsitzende des Lindenhofs, Stadtrat **Prof. Dr. Horst Wagenblaß**. „Diese Bundestagswahlen haben im Vorfeld und auch nach den Wahlen

in der Öffentlichkeit und in unserer Partei zu vielen Diskussionen geführt. Deswegen wollen unsere beiden SPD-Ortsvereine Lindenhof und Neckarau den Mitgliedern die Möglichkeit für eine offene und lebhaft Diskussion geben“, ergänzt sein Kollege der Neckarauer SPD-Vorsitzende Mathias Kohler. Der SPD-Bundestagsabgeordnete Lothar Mark hat sich bereit erklärt hat, mit einem Führungsstatement und mit aktuellen Informationen aus Berlin die gemeinsame öffentliche Mitgliederversammlung zu eröffnen.

Zu der Mitgliederversammlung, die am kommenden Mittwoch (9.11.) im Neckarauer Volkshaus um 19.30 Uhr beginnt, ist neben den SPD-Mitgliedern auch die interessierte Öffentlichkeit sehr herzlich eingeladen.